

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### Un partenariat pour le réemploi des vélos

Dans le cadre de sa politique de réduction des déchets, la Communauté Urbaine de Saint-Etienne Métropole a mis en place un partenariat avec 3 associations locales regroupées sous le titre de la « CLAVette Stéphanoise\* » afin de récupérer les vélos déposés en déchèteries.

**Aussi, dès le 10 juin 2017, rendez-vous tous les 2<sup>èmes</sup> samedis de chaque mois sur les déchèteries de :**

- **Saint-Etienne Soleil – Rue Victor Grignard**
- **Saint-Etienne Chauvetière – Rue Martin Luther King**
- **Roche la Molière – ZA Grüner**

**De 09h30 à 12h00 et de 14h00 à 16h30.**

Les vélos déposés en déchèteries seront pris en charge par la Clavette Stéphanoise et seront ensuite analysés pour être soit remis en état soit démontés afin de récupérer les pièces mécaniques en état de fonctionnement qui serviront à de futures réparations dans les ateliers participatifs et solidaires.

Alors, n'hésitez plus, venez donner vos anciens vélos à la CLAVette Stéphanoise dès le 10 juin !

**\*CLAVette** stéphanoise = Coordination Locale des Ateliers Vélo de la région stéphanoise. Regroupement de 3 associations : OCIVELO / CA ROULE / EL'ANE L'AUTONOMIE.

Pour plus d'informations :

- Saint-Etienne Métropole :



#### Contacts Presse

Saint-Etienne Métropole : Jean-Pierre Chapuis [jean-pierre.chapuis@saint-etienne-metropole.fr](mailto:jean-pierre.chapuis@saint-etienne-metropole.fr)

La CLAVette Stéphanoise : Marion Gaubert [clavette-stephanoise@heureux-cyclage.org](mailto:clavette-stephanoise@heureux-cyclage.org)